Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 215 m?
Référence P1582793
Prix 1150 000 €

Carces
Maison a vendre (83570
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Maisons &
APPARTEMENTS

1 150 000€ - carces (83) - bergerie rénové avec mazet au coeur de la plaine des
mauresbergerie des années 1800 rénové a neuf en 2020 de 215m2 pour 6 pieces
dont 2 chambres, et un mazet indépendant de 90m?2 pour 3 pieces dont 2
chambres. 4000m2 de terrain avec aucun vis-a-vis au milieu de la plaine des
maures, idéal pour étre proche de la nature. Grandes baies vitrées et Véranda pour
une luminosité idéale. A Coté du lac de carcés. Chauffage par poéle & bois, grande
piscine avec terrasse. Autant de surface sous le batiment principal pour

aménagements. Garage collé au pool-house, deux abris a ...

Old sheepfold from the 1800s renovated in 2020 of 215m? for 6 rooms including 2
bedrooms, and an independent mazet of 90m? for 3 rooms including 2 bedrooms.
4000m? of land with no neighbours in the middle of the Plaine des Maures, ideal for
being close to nature. Large bay windows and a veranda provide ideal light. Next to
Carcés Lake and near the Caramy Falls. Heating by wood stove, large swimming
pool with terrace and sun loungers. As much space under the main building for
storage or possible development. A garage attached to the pool house, with two

carports and numerous parking spaces.

EURL CAP NEGRE IMMOBILIER
Résidence I'Ermitage - 83980 LE LAVANDOU
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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